

Nachruf

Im Alter von 62 Jahren wurde unser lieber Freund und Sangesbruder,

Herr Laurenz Cremer

**Inhaber der Lambertus-Medaille und der Auszeichnung der Confédération
Musicale de Belgique**

nach schwerem Leiden aus diesem Leben abgerufen.

In ihm verlieren wir einen Sänger von altem Schrot und Korn, der unserem Chor viele Jahrzehnte hindurch treu zur Seite stand. Seine unserem Vereine erwiesenen Dienste werden unvergessen bleiben und über sein Grab hinaus werden wir unserem verewigten Sangesbruder ein ehrendes Andenken bewahren. Er ruhe in Gottes heiligem Frieden.

Kgl. M.G.V. Marienchor Eupen